FIGURE 27 (suite)

	NIVEAU A (NON-DIFFICILE)	Niveau I	NIVEAU II	NIVEAU III	Niveau IV	Niveau V	Augun Niveau Attribué**
	4 ANS	3 ANS	3 ANS	2 ANS	2 ANS	2 ANS	
	Vatican				New Delhi		
	Vienne				Phnom Penh		
	Vienne OCDE				Ramallah		
	Vienne PERM				San Salvador		
	Wellington				Shanghaï		
					Tegucigalpa		
					Téhéran		
					Yaoundé		
Total par niveau	59	8	17	22	37	17	13*
Total des missions dans des endroits difficiles :							100
Total des missions dans des endroits non difficiles :							60
Total des missions dans des endroits non difficiles et sans niveau attribué :							73
Total des missions au 31 mars 2010 :							173

Mission en caractère gras noir : ouverte en 2009-2010.

Mission en caractère gras rouge : fermée durant l'été 2009.

Mission en caractère gras noir souligné: opération intérimaire en 2009-2010.

Selon le *Guide du service extérieur* du Ministère, les missions de niveau A sont qualifiées d'endroits non difficiles. Un niveau de difficulté est attribué aux autres missions à l'aide d'une échelle croissante visant à établir une comparaison avec les conditions de vie à Ottawa-Gatineau et celles de chacun des pays considérés difficiles à des degrés divers. Les trois domaines qui sont analysés sont les suivants :

- 1) l'environnement physique (par exemple, le climat, la pollution de l'air et du bruit),
- 2) les conditions locales (par exemple, le transport, la salubrité, la nourriture, les risques liés aux maladies, et les facilités médicales) ainsi que
- 3) la sécurité personnelle. Les niveaux de difficulté des missions sont réévalués tous les trois à quatre ans à la lumière des changements survenus dans les conditions locales.

Voici des exemples de missions dont les niveaux de difficulté ont été modifiés au cours de 2009-2010 :

- · Kiev est passé du niveau IV au niveau III
- Belgrade est passé du niveau III au niveau II
- Johannesburg est passé du niveau II au niveau III
- Pretoria est passé du niveau II au niveau III

L'attribution d'un niveau de difficulté est liée à l'arrivée des employés canadiens. En attendant qu'une évaluation approfondie des conditions locales puisse être complétée, un niveau provisionnel de difficulté semblable à celui des missions avoisinantes peut être attribué à une opération intérimaire ou une nouvelle mission où il y a des employés canadiens. Un exemple est Doha. Un niveau de difficulté permanent est normalement attribué à l'intérieur d'un an.

^{*} Ce total ne comprend pas les quatre missions intérimaires listées.

^{** 21} missions n'ont aucun employé canadien dont les missions indiquées ainsi que Palo Alto aux États-Unis.